

Infrastrukturbetreiber Lötschberg-Basisstrecke

Das Bundesamt für Verkehr teilt mit:

Der Bundesrat hat am 16. Oktober 2002 die BLS Lötschbergbahn AG mit dem Betrieb der Infrastruktur der Lötschberg-Basisstrecke bis 2010 beauftragt, auf der Grundlage der bestehenden Konzession bis 2010 und weiterer bereits laufender Vereinbarungen. Dieser Entscheid gewährleistet die rechtzeitige und reibungslose Inbetriebnahme des Lötschberg-Basistunnels – für die Erfüllung des Verlagerungsauftrages ein wichtiger Baustein.

3. Dezember 2002

Bundesamt für Verkehr